
3 学期残りわずか 
 2月 15日、24日と高学年、低学年に分けた最後の授業参観が終わり、3学期も残りわずかとな

りました。それぞれの学年で 1年間の学びの成果や成長をふり返る学習発表が行われました。 

昨年度はこの時期、コロナの感染拡大が続いているさなかで授業参観を中止し、オンラインで学級

講談会を行ったことを考えると、1年間のまとめに入ったこの時期にコロナ感染状況が落ち着いてい

ることが本当にありがたく思います。今年度は卒業式、入学式にご来賓の方を一部お招きし、少しず

つ従来の形を取り戻して行く予定です。 

3学期の主な行事をふり返って 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

3月 7日には 5年生児童会が主催となって 6年生を送る会が計画されています。1年間、様々な活動

の中心となって全校を引っ張ってくれた 6年生に感謝の気持ちを伝える会となります。 

第 3回学校運営員会で 

第 3回コミュニティースクール運営委員会が 1月 27日に開かれました。本校のコミュニティー

スクール運営委員会は、地域の皆様に学校支援を通して学校運営に参加していただくことを目的とし

ています。公民館長、各町区長、地域作り推進の会代表、主任児童委員、育成委員代表、PTA正副
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1月２０日に希望者による漢字検定を行い

ました。現在学びの時間では各学年の漢字

を全て終え、上の学年の漢字に挑戦した

り、算数の復習問題に取り組んだり各自で

考えて取り組んでいます。 

漢字検定 児童会長選挙 スキー教室 

1月 31日に立ち合い演説会、児童

会長選挙が行われました。3年生以

上が立候補者の思いや推薦責任者の

話を聞いて、選挙で児童会長を選出

しました。 

2年ぶりのスキー教室が 2月 3

日に行われ、4年生以上が峰の

原のスキー場を貸し切って指導

をしていただきました。みんな

とっても上手になりました。 

2月 10日児童総会が Zoomを使ってオンラインで行われました。6年生の

委員長が活動報告を行うと各学年から活発な質疑・要望が出され、次年度に引

き継ぐ内容も明確になりました。ここでの意見を元に 2月１３日には 5年生

の新役員に活動が引き継がれていきました。 

 

児童総会 児童会引き継ぎ 

2月 17日、5年生がアメリカの方

とオンライン交流を行いました。英

語で日本の紹介をしたり、アメリカ

の様子を聞き取ったりしました。 

5年国際交流 



会長、校長、教頭、教務主任で構成されていますが、今回は新しく民生・児童・福祉委員になられた

5名の方々にもご参加いただき、1年間の教育活動の報告と学校評価の報告、次年度に予定されてい

る 150周年事業の具体案について話し合われました。 

150周年記念事業については、公民館や地域づくり推進の会の皆様が積極的に記念事業に関わっ

ていただくことで子ども達にとって豊丘のよさを再発見できる学習活動になることが期待できます。

すでに資料も集めていただいており、次年度から本格的に動き出す活動が楽しみです。 

また、この場で少子化に伴う課題についてもご意見を伺いました。豊丘上町の児童数減少により次

年度から低学年児童が 5名だけとなり、町別子ども会が運営できないという状況になっているため

学校として地域とどのような形で話し合いを進めていったらよいかについて、この場でいろいろと教

えていただくことができました。 

第 3回 PTA評議員会より 

3月 2日に今年度最後の PTA評議員会が開かれました。こ

こでは令和 5年度の PTA正副会長及び総務部役員の承認、令

和 4年度の事業報告及び PTA会計中間報告が承認されまし

た。この報告に関係して、今年度から通年で行っている PTA

資源回収が非常に順調で、図書費として 10万円を活用するこ

とができた他、コロナ禍で繰り越されてきた PTA会費の繰越

金を図書費に回したことで、合計 29万円分、1６0冊を超え

る本を新たに購入できたことなどが報告されました。 

今年度は図書館が大きく変わり、図書の入れ替えが進みました。保護者の皆様、地域の皆様、資源

回収へのご協力、ありがとうございました。今後も引き続きよろしくお願いいたします。 

また、令和 5年度の PTA活動、教育活動に関して以下の点について説明させていただきました。 

 

①児童数減少に伴う PTA活動の見直しについて 

今年度、校外生活指導部員を 6名から 4名に減らした。地区による家庭数の違いによって負担感

に差が出ないよう、従来の地区割りを見直し、家庭数をほぼ均等に分けた地区割りから 4名を選

出する方法に変更させていただいた。令和 6年度の新入生が極端に少なくなることから、今後の

学校全体の児童数減少を視野に入れた PTA活動の精選を次年度から考えていき、令和 6年度には

役員選出数も含めて規約を改正する。 

②150周年記念事業について 

PTA周年事業積立金より、①全校児童の人文字による航空写真と全校児童の写真、学校周辺の航

空写真の 3枚組の児童数配布、②記念誌（約 1０ページカラー刷り）の地域全戸配布、③地域ゆ

かりの方の記念公演を現在計画中である。 

③PTA音楽祭について、 

新たな PTA活動のあり方を考えるきっかけとして次年度 11月 11日（土）に実施される。豊丘

小として参加しやすい形で参加の仕方を考えて行く。 

④学校のプールの老朽化に伴う須坂市教育委員会からの提案について 

 児童数の減少とコロナ禍における授業時数の確保の点から、昨年度から PTAボランティアの方と 

管理職、管理技術員のみでプール清掃を行ってきている。参加した方々からプール壁面の老朽化に 

よる安全性への心配の声が上がり始めた。また、昨年度、浄化装置の 4本のパイプのうち 1本が 

劣化して使えなくなり、今年度は浄化装置が不調なまま、何とか 1シーズン 10時間程度の水泳 

を運営してきたという経過があり、何とかならないかと、市に対してお願いをしてきた。 

プールの修理には多額の費用がかかることから、次年度から高甫小学校のプールを使って水泳を 

実施し、そのための送迎バスは市が用意する。という提案があった。今後どうなるかは不明である 

が、決まり次第お知らせしたい。 

 

 


